Newsletter November

Mädchen in Eliya neue Waschmaschine Garten-/ Baueinsatz Ausflug Udawalawa



Eliya Kinderheim e.V. Marie-Juchacz-Str. 8 67663 Kaiserslautern

www.eliya-kinderheim-srilanka.com info@eliya-kinderheim-srilanka.com

Ihre Ansprechpartnerin:
1. Geschäftsführerin
Angelika Riedlinger
Mobil: 0094-(0)775744537
2. Geschäftsführerin
Uschi Weber
Telefon: 06371-13244

Liebe Freunde des Eliya Kinderheims,



Seit September 2014 leben auch Mädchen in Eliya!

wir freuen uns seit dem 12.09.2014 auch Mädchen im Eliya Kinderheim willkommen zu heißen!

Derzeit leben 19 Mädchen und 8 Jungs, im Alter von vier bis siebzehn Jahren im Eliya Haus. Die Mädchen wohnen mit der Heimmutter im Ersten Stock, die kleinen Buben mit dem Heimvater im Erdgeschoss, die großen Buben mit dem Gärtner / Securitymann im separaten Jugendhaus. Alle gehen zusammen zur gleichen Schule und werden mit dem gelben Eliya Bus morgens hingebracht und mittags wieder abgeholt. Das kleinste vierjährige Mädchen geht zusammen mit den Dorfkindern in den Eliya Kindergarten.



Geburtstagsfeier von Umesh am 24.09.2014!



Einmal in der Woche wird in Eliya geübt, mit Besteck zu essen! Traditionell wird in Sri Lanka mit der rechten Hand gegessen. Danke liebe Praktikantinnen für das tolle Spaghetti Dinner!

Wie immer haben wir fleißige Praktikantinnen zur Unterstützung im Eliya Kinderheim, die bei den Haushaltstätigkeiten helfen, sowie mit den Kindern spielen und basteln, aber auch Englisch üben! Vielen Dank liebe Carina, Sophia, Christine und Aline, dass Ihr da seid und immer tolle Sachen für die Kinder, wie zum Beispiel Kleidung, Spiele und neue Ideen mitbringt!

Außerdem organisierten die vier Mädels eine neue vollautomatische Waschmaschine für das Eliya Kinderheim! Vielen Dank, auch den hilfreichen Spendern!

Uschi Weber, unsere zweite Geschäftsführerin vom Verein und ihr Mann Heri aus Kaiserslautern waren zum dritten Mal zum Urlaubs-Arbeits-Einsatz im Eliya Kinderheim kräftig am wirken! Der Außenpavillon wurde von Heri und dem Hausmeister Ukumali instand gesetzt; sowie die 13 Fahrräder mit Schlagzahlen markiert. Außerdem haben Heri und der Eliya Gärtner Jine viele neue Blumen und Büsche im Garten und an der Einfahrt angepflanzt. Besten Dank für diesen schweißtreibenden Einsatz! Uschi war in der Küche fleißig und mit dem "weben" von Freundschaftsbändchen beschäftigt, was bei den Kindern sehr gut ankam!



Heri und Ukumali setzen den Pavillon instand



Uschi webt Freundschaftsbändchen

Auf dringenden Wunsch des Sozial-/Jugendamtes wurden unsere circa 20 glücklichen Freigehege-Hühner (wegen eventueller Gefahr der Krankheitsübertragung) verschenkt. Im Hühnergehege wird derzeit ein Gemüse- und Gewürzgarten angelegt, das Hühnerhaus dient als Geräteschuppen.

Am 25.10. 2014 hat die Eliya Familie mit den dazugehörigen Mitgliedern, also Kindern, Angestellten und Praktikantinnen einen Ausflug zum Nationalpark Udawalawe unternommen.

Aufgeteilt in fünf Geländewagen wurden von allen die freilebenden Elefanten, Affen und Vögel bestaunt. Auch bei der Milchfütterung der verwaisten Babyelefanten wurde zugeschaut! Dieser spannende Trip wurde von Mister John und seinem Sohn David von der ABS Computer Firma in England gesponsert, vielen Dank dafür!



Udawalawe Nationalpark



Heimfahrt im gelben Busnach dem Ausflug! Danke liebe Uschi und lieber Heri für das Eis!



Eliya Family beim Ausflug im Udawalawe Nationalpark

Am 26.10.2014 gab es im Westpfalz-Klinikum einen Waffelverkaufsstand, vielen Dank den Waffelbäckern und Waffelessern! Es wurden 272,- Euro eingenommen, die komplett dem Eliya Kinderheim zugute kommen!

Bald schon steht Weihnachten vor der Tür und die dazugehörigen Schulferien! Wir möchten in dieser schulfreien Zeit gerne weitere Ausflüge mit den Kindern unternehmen und ihnen natürlich auch zu den Feiertagen etwas schenken. Wer hierfür spenden möchte, darf dies gerne tun! Besten Dank schon im Voraus!

Der Eliya Kinderheim e. V. wird wieder die beiden Wochen vor Weihnachten, 08. 12. bis 21.12.2014, täglich von 12.00 bis 19.00 Uhr mit seinem orientalischen Verkaufsstand beim weihnachtlichen Kulturmarkt in der Fruchthalle Kaiserslautern vertreten sein! Der Verkaufserlös der Sächelchen aus Sri Lanka kommt dem Eliya Kinderheim zu Gute.

Herzlichen Dank allen ehrenamtlichen Helfern, Paten, Spendern, Freunden und den Eliya Kinderheim Angestellten!

Angelika und die Eliya Familie!

Hier die Nummer unseres Spendenkontos:

Eliya Kinderheim e.V.

Kreditinstitut: Kreissparkasse Kaiserslautern

BIC: MALADE51KLK

IBAN: DE89 5405 0220 0000 5169 89

SEPA-Umstellung am 01.02.2014 Eliya Kinderheim: Gläubiger ID: DE83ZZZ00000812499 Mandaten-Referenz-Nummer = Mitgliedsnummer.

Wir werden zum 01.02.2014 die uns vorliegenden Einzahlungen in SEPA-Basis-Mandate umwandeln.

Als Mandatenreferenz verwenden wir Ihre Mitgliedsnummer.

Diese Mitteilung ist bereits erfolgt, siehe Kontoauszüge.

<u>Spenden auch auf betterplace.org unter folgendem Link möglich:</u> https://www.betterplace.org/de/projects/12349-sichern-sie-heimkindern-ihre-zukunft

Eliya Kinderheim e.V. Angelika Riedlinger November 2014